伊勢崎市立第三中学校

学校通信

令和7年1月7日

雄飛



志をもって未来を切り拓く三中生!

令和7年の新しい年を迎えました。今年の干支は「巳」ですが、2025年の巳年は「努力を重ね、 物事を安定させていく年」と言われているようです。この1年が誰にとっても努力が実る素晴らしい 年になることを願っています。

さて、今日から3学期が始まりますが、皆さんには本校の教育スローガン「志をもって未来を切り 拓く三中生」というフレーズを再認識し学校生活を送ってほしいと思っています。

「志」とは将来の夢や達成したい目標のことと捉えても間違いではないですが、それに加えて、心のもち方や信念、相手のためを思う気持ちという意味もあります。自分の「志」を考えたとき、夢や目標というゴールだけでなく、そこを目指す理由をはっきりさせておくことが大切です。

3年生の面接練習でのやりとりです。「志願理由は将来の夢であるエンジニアになるための専門的な知識を学びたいからです。」という生徒に、エンジニアになりたい理由を尋ねると、「エンジニアになって医療機器の開発に携わり、病気で困っている人を救いたいからです。」という答えが返ってきまし

た。目標に向かう心のもち方や社会のために貢献したいというしっかりとした「志」をもっていることが分かり、とても関心しました。「志をもつこととは夢や目標を実現する意味を考えること」という言葉を聞いたことがありますが、「志」をもつことで目標実現に向けたモチベーションは確実に高まります。

今年度の締めくくりとなる3学期のスタートです。将来の自分、 3ヶ月後の自分を思い描き、志をもって未来を切り拓く学期にしていきましょう。



【1年3組教室より 船山先生作】

3学期こそ「交通事故ゼロ」に!

これまでも繰り返し伝えているとおり、本校では交通事故が多発しています。今年度の発生件数は 昨年度の9件を超え、12月までで10件となっています。幸いなことに軽微な交通事故がほとんどで すが、重大事故も3件発生しています。かけがえのない命を守るために「<u>止まる・見る・確かめる</u>」を 徹底し、3学期こそ「事故ゼロ」の学期としましょう。

【交通事故発生状況(R5.4.1~ R6.12.31)】

- ■件 数…合計19件(R5…9件 R6…10件)
- ■時間帯…登校中10件 下校中8件 休日1件
- ■学 年…1年 7件 2年 7件 3年 5件
- ■原 因…<u>前方不注意11件</u> <u>一時不停止5件</u> 右側通行 2件 強風 1件 正しい運転中2件
- ■ケ ガ…重傷3件 軽症7件 なし9件

【自転車安全運転チェックリスト】

- 口ヘルメットを正しく着用している。
- 口左側を一列で走行している。
- 口信号は必ず守っている。
- 口<u>T字路、交差点や道路横断時には一時停止</u>、 安全確認(前後左右)をしている。
- 口「大丈夫だろう」ではなく「危険があるかも しれない」と予測して運転している。